

Heidrive GmbH ehrt langjährige Mitarbeiter



Im Rahmen einer feierlichen Stunde wurden kürzlich 13 langjährige MitarbeiterInnen bei der Heidrive GmbH geehrt. Helmut Pirthauer, Geschäftsführer der Firma, beglückwünschte die Jubilare und drückte seine Anerkennung gegenüber ihrem außergewöhnlichen Engagement aus. „In Zeiten, in denen qualifizierte MitarbeiterInnen den Grundstock der Qualität bilden, können wir stolz darauf sein, dass unsere langjährigen MitarbeiterInnen einen reichen Schatz an Erfahrung in den Arbeitsalltag einbringen“, so Pirthauer.

In seiner Ansprache dankte er den Jubilaren für Ihre Treue und für 10, 25, 30, und sogar für 40 Jahre Verbundenheit zum Kelheimer Antriebsspezialisten.

Als kleines Dankeschön überreichte der Geschäftsführer den Jubilaren persönliche Geschenke.

Die diesjährigen Jubilare sind: Herr Peter Riecke (40 Jahre), Frau Gabriele Schiffermüller (40 Jahre), Frau Theresia Müller (30 Jahre), Herr Anton Schiessel (30 Jahre), Frau Ursula

Kirchberger (30 Jahre), Frau Martina Ipfelkofer (30 Jahre), Herr Robert Schlauderer (30 Jahre), Frau Pia Ludwig-Lutz (30 Jahre), Herr Wolfgang Rath (30 Jahre), Herr Walter Schindler (25 Jahre) sowie Herr Wolfgang Mohr, Frau Ingrid Bierek, Herr Markus Heigl (je 10 Jahre).

Umfang:

Zeichen (ohne Leerzeichen): 1080

Zeichen (mit Leerzeichen): 1248

Anlagen / Bilder:

2019-01-29_Jubilare_Heidrive.jpg

Bildunterschrift

(Geschäftsführer Helmut Pirthauer (vorn rechts) freut sich über die Treue seiner langjährigen MitarbeiterInnen)